



Después de este viernes, ya nada será igual en Morena

ESENCIA DE MUJER

YAZMIN
ALESSANDRINIwww.lapoliticamedarisa.mx/ @Yalessandrini1

Llegó el Día “D” para Morena. Hoy conoceremos los nombres de sus nueve abanderados que contendrán por las gubernaturas que estarán en disputa el año próximo: Chiapas, Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco, Morelos, Puebla, Tabasco, Veracruz y Yucatán.

Al final, sí o sí tendrán que acatar la determinación del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), que este miércoles dispuso que por cuestiones de paridad de género, todos los partidos deberán postular a cinco mujeres y a cuatro hombres, por lo que se esperaba que las últimas horas previas al destape morenista transcurrieran bajo mucha tensión e incertidumbre porque, como todos sabemos, la decisión final no sólo se fundamentará por los resultados que arrojen las encuestas, sino que también pesará el dedo que desde Palacio Nacional lo controla todo.

Considerando los virajes políticos más recientes, me parece que las mujeres que se quedarán con las candidaturas morenistas son:

En Chiapas, todo indica que la ganadora será la senadora con licencia Sasil de León Villard, quien cerró la recta final del proceso a muy buen ritmo. Los sondeos dicen que trae algo así como 27 por ciento de las preferencias,

suficiente para dejar *tendidos sobre el terreno de juego* al coordinador de los servidores de la nación en aquel estado, José Antonio Aguilar y al senador Eduardo Ramírez.

En Veracruz todo está *planchado* con la hoy extitular de la Secretaría de Energía, Rocío Nahle, quien a pesar de incumplir con el requisito de haber nacido y ser residente en esa entidad, siempre tuvo el apoyo presidencial y con eso bastó y sobró para ser la ungida. Es una de las consentidas del presidente López Obrador, así que, donde manda capitán...

Y dónde habrá que estar muy pendientes es en la Ciudad de México, Guanajuato y Puebla, donde si bien es cierto que Omar García Harfuch, Ricardo Sheffield y Alejandro Armenta se perfilan como seguros candidatos a contender por sus respectivas gubernaturas, lo cierto es que hay muchas posibilidades que en estas tres entidades se acabe imponiendo el criterio de la paridad de género, lo que impulsaría a la alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada; a la senadora Antares Vázquez y a la exsecretaria de Economía poblana, Olivia Salomón Vivaldo. En estas tres plazas las cosas están *al rojo vivo*.

PARA QUE LA CUÑA APRIETE...

Los que pagarán muy caro el desaire a la senadora Lucy Meza serán el líder nacional morenista, Mario Delgado y el “gobernador” de Morelos, Cuauhtémoc Blanco. La dejaron fuera de la contienda, por lo que la senadora *agarró sus chivas* y anoche decidió irse con el Frente Amplio por México (FAM). Y es que este par prefirió apoyar a uno de sus cuates, el coordinador de asesores de la gubernatura, Víctor Mercado. Desde ya, les digo que Lucy huele a gobernadora. ¡Y agárrense!

MUJER DIGNA

Ayer en la madrugada, en San Lázaro, la diputada morenista Selene Ávila, explotó contra sus compañeros de bancada al negarse éstos a salir al rescate de los mexicanos caídos en desgracia a causa del huracán *Otis* que arrasó Acapulco. Los acusó de traidores a la patria y “si me cuesta el cargo, pues ahí se los entrego, pero la dignidad ¡jamás!”.